

Themenschwerpunkt: Neues Mensabestellsystem

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit diesem Schulleitungsnewsletter möchten wir uns zu dem holprigen Start des Mensabestellsystems MensaMax äußern.

Mensabestellsystem MensaMax

Wie Sie und Ihr Kind sicherlich mitbekommen haben, läuft unser zu diesem Schuljahr eingeführtes Mensabestellsystem MensaMax noch nicht optimal. Dieses bedauern wir sehr und bitten um etwas Geduld.

Die Entscheidung für MensaMax wurde vor einem Jahr gemeinsam vom Mensaverein, der Mensaleitung, dem Landkreis Peine sowie der Schulleitung getroffen. Die jetzt aufgetretenen Probleme waren nicht vorhersehbar und haben ihre Ursache zum einen in dem Programm MensaMax, zum anderen in vereinzelt Fehlern bei der Übertragung von Daten des alten Systems ins neue System.

Sie müssen keine Sorge haben, dass eingezogene Gelder verlorengehen. Die eingezogenen Geldbeträge liegen auf einem Treuhandkonto des Mensavereins. Sollte in MensaMax ein falscher Betrag angezeigt werden, so bedeutet dieses lediglich, dass entweder der Betrag vom realen Konto fehlerhaft in das virtuelle Konto von MensaMax übertragen wurde oder dass es innerhalb von MensaMax zu Fehlberechnungen oder Fehlbuchungen kam. Vereinzelt kam es vor, dass die Preisreduzierung bei drei und mehr schulpflichtigen Kindern nicht richtig berechnet wurde. Dieses Problem ist mittlerweile gelöst. Die zu hohen Abbuchungen werden selbstverständlich korrigiert.

Der Vorstand des Mensavereins sowie die Mensaleitung stehen in intensivem Kontakt zur Geschäftsführung von MensaMax. Es wird lösungsorientiert mit dem Team von MensaMax gearbeitet. Die Programmierer arbeiten an der Anpassung der Software an die Erfordernisse der IGS Lengede. Es wird jedoch noch einige Wochen bis Monate dauern, bis MensaMax optimal an die Verhältnisse der IGS Lengede angepasst ist. Bitte bedenken Sie: Auch wenn die angezeigten Beträge aktuell nicht stimmen, so ist doch kein Geld verlorengegangen.

Bitte bedenken Sie ebenso, dass MensaMax etwas anders funktioniert als unser vorheriges System. Mit Bereitstellung eines Speiseplans wird für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 8 das vegetarische Menü vorgebucht. Der Guthabenbetrag wird um die Anzahl der gebuchten Essen reduziert. Wählt ein Schüler ein anderes Essen, so wird diese „Umbuchung“ im System dokumentiert. Wenn ein Schüler sich wenige Minuten später umentscheidet, so wird diese Veränderung ebenfalls dokumentiert. Insofern befinden sich - für Schüler und Eltern auf den ersten Blick etwas verwirrend erscheinend - aktuell diverse Buchungen und Stornierungen im Verlauf.

Unser Mensaverein besteht aus engagierten ehrenamtlich tätigen Eltern. Unsere Mensaleitung besteht aus einer hochengagierten und professionell arbeitenden Hauswirtschaftlerin. Alle Beteiligten tun ihr Bestes, um den Bestellablauf reibungslos und die Abrechnung transparent zu gestalten. Für die Programmentwicklung der Software tragen sie jedoch keine Verantwortung.

L³KIDS

Nachdem ein neuer Switch nach einem technischen Defekt ausgetauscht wurde und auch ein zeitweiser Systemausfall unseres Internet-Providers überstanden ist, läuft unser internes Netzwerk fehlerfrei.

Mittlerweile ist Version 0.5 von L³KIDS online und über unsere Homepage aufrufbar. Die Jahrgänge 9 bis 13 haben bereits die Zugangsdaten erhalten.

Termine Sj. 2018/2019

siehe Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homepage

Rückschau

54: Verkehrssicherheit &

Digitale Lernumgebung

55: BYOD & LMS

56: itslearning

57: Schuljahresende

58: Schuljahresbeginn

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.


Jan-Peter Braun


Hans Knobel


Kerstin Jasper


Oliver Virkus


Kathrin Böke